

La avenida Cevallos tiene una nueva capa de asfalto, el Alcalde Luis Amoroso verificó la obra

El Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, recorrió la avenida Cevallos y verificó la colocación de una nueva capa asfáltica en la principal avenida de la ciudad. Este sábado cinco de septiembre del 2015 se ejecutó la segunda etapa desde la calle Martínez hasta la Francisco Flor. El pasado fin de semana de asfaltó desde la calle Abdón Calderón hasta la Lalama. “Ahora vemos una avenida renovada, no descansaremos hasta ver una urbe transformada y eso se logra con visión liderazgo y planificación. En unos 15 días aproximadamente se colocará la señalética horizontal y vertical, el complemento será embellecerla”, explicó la autori